

Die 40 Sängerinnen und Sänger geben am Samstag, 17. Dezember, ein Konzert in der Alten Schlosserei. Bei dem Konzert wird die Verbindung zu Offenbachs Partnerstädten gefeiert. • Foto: p

## **60 Jahre Partnerschaftsring**

Rhein-Main-Vokalisten spielen Konzert für die Völkerverständigung

OFFENBACH • "Macht hoch die Tür" intonieren die Rhein-Main-Vokalisten beim Konzert am Samstag, 17. Dezember, in der Alten Schlosserei, Andréstraße 71. Das könnte auch Motto sein für den Europäischen Partnerschaftsring, der seit 60 Jahren besteht. Mit dem Konzert soll die Verbindung Offenbachs Partnerstädten gefeiert werden.

Offenbach gehört zu den Pionieren der Städtepartnerschaften, die sich nach dem Zweiten Weltkrieg bildeten. Die erste Verbindung wurde 1952 mit der französischen Stadt Puteaux geschlossen. Der Partnerschaftsring wurde vier Jahre später gegründet und feiert in diesem Jahr sein 60-jähriges Bestehen. Zu dem öffentlichen Konzert der Rhein-Main-Vokalisten kommen auch Vertreter aus den Partnerstädten Esch-Sur-Alzette (Luxemburg), Mödling (Österreich), Velletri (Italien) und Puteaux. Um 19 Uhr präsentieren die 40 Sängerinnen und Sänger der Vokalisten vielstimmige Advents- und Weihnachtsliedkantaten. Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten. • pso